

Propuestas de trabajo "Nueva fase".

- Fase a la ofensiva: "No han aceptado nuestra propuesta de mínimos (la ILP), **subimos las apuestas**" Subir las apuestas implica un salto político que consiste en **situar en el centro de todas las miradas a las entidades financieras**, y señalarlas como núcleo del problema.
- Desarrollar una **propuesta participativa** desde su inicio, a la que incorporar tanto a los diferentes colectivos que luchan por el derecho a la vivienda como a los colectivos que señalan al sistema financiero actual y luchan por cambiarlo.
- Nueva fase de lucha con **dos líneas de trabajo** fundamentales:
 - **El derecho a la vivienda.**

Ampliar las demandas que ya hemos puesto sobre la mesa (dación en pago retroactiva, alquiler social, paralización de desahucios).

La PAH tiene sentido como actor político específico (abordamos materia hipotecaria y derecho a la vivienda pero también atacamos al corazón del capital financiero). De hecho, creemos necesario profundizar en la coordinación estatal de los grupos de bancos, la implicación de los y las compañeras afectadas en el fortalecimiento de la PAH, mejorar nuestras herramientas de comunicación, etc.

Incluiría aspectos como legalización de las SOCIMIS, nueva Ley de alquileres, deudas perpetuas ilegítimas, Obra Social PAH como legitimación de la ocupación de viviendas por parte de los deudores y las deudoras (como una herramienta más de las que disponemos las PAH's, que se desarrollará de manera diferenciada en cada lugar en función de las necesidades), etc. Todo ello llevando a cabo acciones potentes que nos permitan hacernos más visibles en nuestras reivindicaciones.

- **Lucha contra la impunidad financiera y por los Derechos Humanos.**

Investigación participativa con cuatro demandas: verdad, justicia, reparación, no repetición.

Identificar y señalar a los culpables de la estafa hipotecaria.

Visibilizar y documentar el entramado financiero y su funcionamiento.

Luchar contra la criminalización de los movimientos sociales y en particular de la PAH. Esto tanto desde el punto de vista de la movilización social, como desde el punto de vista económico, y también desde la denuncia a organismos europeos e internacionales de defensa de los derechos humanos.

Con estos contenidos articulados en estas dos líneas de trabajo, plantear un plazo para la convocatoria de **Referendum/ Plebiscito** (*sobre esto no hay claridad/consenso, tenemos dudas*). En cualquier caso, apostamos por llevar a cabo una **consulta popular**, con el reto de conseguir más de un millón y medio de firmas (que ya obtuvo la ILP). Se propone el reto de llegar a los 10 millones de firmas (1/3 del censo electoral, los mismos votos que sacó el PP para tener mayoría absoluta). Esta consulta popular tendría como principal objetivo constituir un elemento de organización del conjunto de la sociedad civil (la consulta popular como proceso organizativo y participativo) por lo que lo más relevante del proceso no es la obtención de las firmas (que también) si no todo lo que entorno a esta propuesta se puede articular.

- Para avanzar en estas propuestas de forma participativa, llevar a cabo unas **Jornadas Estatales sobre vivienda e impunidad financiera**, que nos permitan también avanzar hacia un espacio amplio de coordinación estatal.